

Fraktion BUF

im Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlagennummer: **OBR/0407/2016**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 28.11.2016

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Norbert Kress, Fraktion BUF

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|--------------------|------------|---------------|
| Ortsbeirat Wieseck | 08.12.2016 | Entscheidung |

Betreff:

**Bürgerversammlung zum Thema "Lärmschutz Gießener Ring - A 485"
- Antrag der Fraktion BUF vom 31.10.2016 -**

Antrag:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, zum Thema „Lärmschutz Gießener Ring – A 485“ zeitnah eine Bürgerversammlung durchzuführen!

Begründung:

Dem Ortsbeirat liegt eine Antwort der Verwaltung vom 26.09.2016 vor, in der ausgeführt wird, dass

„die A485 bereits vor Inkrafttreten des Bundesimmissionsschutzgesetzes (1974) am 12.05.1966 planfestgestellt wurde und das Baugebiet Wieseck deutlich später entstanden bzw. an die A485 herangerückt ist.“ Und dass

„auf Anfrage von Hessen Mobil eine aktuelle Berechnung der Lärmintensität (nach RLS90) vorgenommen (Antwort vom 20.09.2016) wurde. Das Ergebnis dokumentiert, dass aktuell weder für Hessen Mobil noch für die Stadt Gießen ein Handlungsbedarf zu begründen ist.“ Und dass

„Grundlage für die schalltechnische Berechnung die Verkehrsbelastung als Jahresmittelwert in KFZ/24 Stunden ist, die der Straßenverkehrszählung 2010*) entnommen wurde. Hierbei ergab sich eine Verkehrsstärke von DTV = 30.876 KFZ/24 Stunden mit einem Güterverkehrsanteil von 16,9% am Tag und 41,4% in der Nacht.

Fakt ist, dass sich ein Großteil der Wiesecker Bevölkerung – und gerade nicht nur die direkten „Anwohner am Gießener Ring“ – von dem Lärm in ihrer Lebensqualität eingeschränkt fühlen!

In einer Bürgerversammlung soll geklärt werden, wie dieser Lärm des Gießener Rings „erträglicher gemacht werden kann“ und welche baulichen Maßnahmen dies unterstützen sollen!

Gez.

Norbert Kress